

Habrá representantes partidistas en mayoría de casillas de la capital

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

En la Ciudad de México, más de 90 por ciento de las casillas tendrán representación de partidos políticos, principalmente de Morena, y según información del Instituto Nacional Electoral (INE), ésta rondará 93.24 en el país; mientras, los comisionados de ese partido ante la autoridad electoral local podría llegar a 94 por ciento, aunque están pendientes de resolverse quejas por la negativa de acreditación de 48 apoderados para el distrito 7 de Milpa Alta.

El consejero del Instituto Electoral local (IECM), Mauricio Huesca Rodríguez, explicó que los representantes de casilla tendrán como función observar el desarrollo de la votación, el proceso de escrutinio y cómputo sin interferir ni obstaculizar las funciones de los funcionarios de la mesa directiva, pero si hay alguna inconformidad podrán hacerla válida en un escrito de incidentes que se anexe al expediente final.

Dicha representación partidaria es la única que por ley está permitida en la jornada electoral, por lo que es totalmente ilegal que los partidos organicen cuadrillas o grupos para realizar algún tipo de operativo que vigile el proceso, como pretendía Redes Sociales Progresistas.

Agregó que, además, están acreditadas para realizar la función de observación electoral mil 414 personas, más del doble de las 671 que participaron en 2018, así como de otras 31 para visitantes extranjeros.

Por otra parte, Huesca informó que prácticamente se tiene asegurado 100 por ciento de funcionarios de mesas directivas de casilla, 79 mil 206 propietarios, entre presidente secretarios y scrutadores, en tanto que en el último informe del INE sobre la votación de la elección para diputación migrante, por vía electrónica y postal han ejercido su voto 60 por ciento de las poco más de 12 mil personas originarias de la Ciudad de México residentes en el extranjero que se inscribieron para participar.

